

**REVISTA**

Edición No. 314  
Abril/02/2012

**INSURRECCIÓN**



# Contenido

## EDITORIAL

Comunicado Público

3

## La Última Cumbre sin Cuba

Autor: Frente Internacional Milton Hernández

5

## El Estado Neoliberal lo Criminaliza Todo

Autor: L. Carlos Guerrero S.

9

## Golpeado Nuevamente el Paramilitarismo

Autor: Frente Urbano Carlos Germán Velasco Villamizar

15



# EDITORIAL

## COMUNICADO PÚBLICO

El Comando Central del Ejército de Liberación Nacional, expresa su profundo sentimiento de dolor y solidaridad, con la organización hermana de las FARC, ante los dolorosos sucesos acaecidos en el mes de Marzo en los departamentos de Arauca y Meta, donde un alto número de guerrilleros, fueron salvajemente asesinados, al ser bombardeados sus campamentos en los que se descargaron toneladas de explosivos.

A sus, familiares, comandantes, compañeros y amigos, nuestro leal abrazo de fortaleza, para seguir persistiendo en los objetivos de justicia y equidad social, democracia y soberanía para todas y todos los colombianos.

Se equivocan los que piensan que nuestros muertos producen desvanecimiento en las filas insurgentes, si así fuera, la lucha hubiese terminado hace muchos años, precisamente, el alzamiento en armas, es fruto de la violencia, las desigualdades sociales y las terribles injusticias, cometidas contra el pueblo y la nación.



# LA ÚLTIMA CUMBRE SIN CUBA

Autor: Frente Internacional Milton Hernández



La historia ha demostrado, que la violencia contrarrevolucionaria contra el pueblo y sus dignos hijos luchadores, solo estimula la rebeldía para darle la razón al dirigente popular y comandante guerrillero Camilo Torres, "ya hemos comenzado porque la jornada es larga"

El gobierno de Santos, igual que sus antecesores se equivocan, cuando piensan, que es con muertos que se alcanza la paz de Colombia.

Esa teoría retrograda, en la que se empeña el presidente, solo

ha llevado el país a profundizar un conflicto sin fin, del cual es absolutamente responsable la oligarquía, su clase política y sus amos del Norte.

El ejemplo de los caídos, como el de quienes que continúan en el autentico esfuerzo por alcanzar la paz, sigue siendo una profunda fuerza espiritual y material, que nos nutre en el camino, que este pueblo y la nación seguirán recorriendo hasta alcanzar todos los nobles objetivos propuesto.

"Los que mueren por la vida no pueden llamarse muertos"

Colombia para los Trabajadores  
Ni un Paso Atrás Liberación o Muerte  
Montañas de Colombia  
Comando Central  
Ejército de Liberación Nacional  
Abril 2 de 2012

El 15 y 16 de abril próximos se realizará en Cartagena, la Cumbre de Las Américas, momento de encuentro panamericano, donde la égida imperial se manifiesta en toda su ignominia.

Hasta ahora es el conclave donde los Estados Unidos, impone su criterio de sociedad, de economía, de sistema político. De allí salió la imposición política del neoliberalismo, como forma de organizar la explotación y el despojo; de allí se erigió la democracia política representativa, como forma de ocultar la dictadura económica del gran capital sobre los trabajadores; la Cumbre legitima la relación entre no iguales, entre el explotador y dueño y los serviles.

\*Pero todo cambia en este mundo. El grupo de países del ALBA, expresaron su intención de no par-

si fuéramos capaces de unirnos, que hermoso y que cercano sería el futuro...





ticipar si Cuba no iba a Cartagena. Cuba tiene el derecho de asistir, como cualquier país de América. Sin embargo el veto del dueño del circo lo ha impedido y al Presidente Santos, como parte de la comparsa, se le enredo el caminado y le tocó moverse en el filo de la diplomacia.

En los últimos veinte años ningún presidente colombiano había ido a la Isla de la Libertad, la visita a La Habana del presidente Santos destrabó la continuidad de una Cumbre sin tantos tropiezos.

La Cumbre tendrá entonces en su agenda oficial la discusión de dos temas ya cantados: El problema del narcotráfico y consumo y la obligada participación

de Cuba en la próxima Cumbre.

Obama viene a Cartagena y se encuentra con otro panorama. Unasur es una realidad institucional, acaba de cumplir su primer año, contando con la legalidad aprobada en cada uno de sus 12 países. La Celac se inauguró sin la presencia de Canadá y EEUU, y es un organismo embrionario que ya empieza a construir su identidad y que pronto lo veremos como sujeto de Derecho Internacional. Para rematar el ALBA, cuyos países se han declarado antiimperialistas y anticapitalistas algunos de ellos.

La independencia de nuestros países es un proceso real y dinámico, la soberanía es más

concreta y la autodeterminación de este continente y de los países del Alba, se está construyendo con conciencia y determinación.

Obama no puede venir a imponer su criterio ni sus intereses. En la agenda de nuestros pueblos, está el cese al bloqueo criminal contra Cuba y la devolución de Guantánamo, la independencia de Puerto Rico, la devolución de Las Malvinas a Argentina, la Paz en Colombia, entre otros. Aquí está constituido un Consejo Suramericano de Defensa, Petrocaribe, el Banco del Sur.

Obama se encontrará también, con Repúblicas que han puesto en el centro de sus políticas públicas, las necesidades de los pueblos y al ser humano, una región que se ha batido por sus reivindicaciones y estrategias y que en buena parte se encuentra desarrollando Programas nacionales e integradores para potenciar nuestras propias fuerzas y el trabajo común.

La Cumbre de Cartagena se da en una región que ya no es el patio trasero yanqui. La multipolaridad se expresa en nuestro propio territorio donde está Brasil, México y Argentina, y Venezuela como principalísima potencia energética. China y Rusia tienen presencia importante con

acuerdos disímiles, incluidos el de Defensa. El mapa está cambiando de color.

Obama que está en plena campaña electoral, viene a mostrar su rostro de estadista, de demócrata, ensangrentado con las guerras que ha promovido y desarrollado en Medio Oriente y vestido de comandante en jefe del mayor ejército del mundo, debajo de su vestido y corbata.

No podemos olvidar la Cuarta Flota, la intervención directa en Honduras, las bases militares dislocadas por toda la región y la presencia abierta en el conflicto armado en Colombia, cuyo último episodio es la denuncia del gobernador de Norte de Santander por la presencia de oficiales de brigadas gringas, que coordinan operaciones contraguerrilleras en la región del Catatumbo, frontera con Venezuela.

La actitud interventora que mantienen en Bolivia, Paraguay, Nicaragua, El Salvador y Venezuela se manifiesta en conflictos y en tragedia para los pueblos.

Solo una posición erguida y soberana que notifique al Emperador Barack Hussein Obama, que los nustramericanos tomamos la decisión irrevocable



Toda esta trama ideológica, oculta la esencia de esas políticas, que favorecen a una minoría de colombianos que, desde hace años, asume las riendas del país.

Los gobiernos anteriores y ahora el de Juan Manuel Santos, tienen algo en común, el impulso del neoliberalismo que todo lo que toca lo convierte en mercancías, en una compra-venta. Y es que el plan de desarrollo actual, llamado prosperidad y seguridad democrática, lo hace evidente.

Toda Colombia es considerada un gran negocio en el que la seguridad democrática garantiza la tranquilidad y las condiciones óptimas de explotación del territorio y la fuerza de trabajo; bajo ese signo, es percibida y publicitada Colombia en el exterior.

Todo lo que existe en Colombia se oferta en el mercado neoliberal. Si el mecanismo del mercado, a quien le atribuyen los neoliberales todas las funciones reguladoras de la sociedad falla, entonces entra en juego la seguridad para dar las garantías y habilitar las



protecciones a los inversionistas nacionales y extranjeros.

Es una política que convierte en retórica los derechos humanos. Y cuando más, se alude a la promoción de la democracia, más se restringe su ejercicio para los de ruana y se amplía para los encopetados. Cuando se hace real la democracia por los de abajo y afecta sus intereses, entonces se desconoce y un poder que ha aflorado en la sociedad, el poder mediático, sirve de sustentador y fundamentador del orden establecido, difunde un discurso que legitima las violaciones y ausencia de derechos, que justifica hasta los crímenes.

### Año de Mayor Criminalización

En lo que va corrido de este año, un porcentaje alto de las protestas y movilizaciones sociales, ha sido duramente reprimidas por los instrumentos del Estado, llámese ESAMD, Policía nacional, Ejército Nacional u otras entidades. Las razones que argumentan son varias.

Hasta el deber de la paz ha sido criminalizado, muchas veces, cuando esa acción viene desde una esquina distinta del poder oligárquico. Muchos hechos lo ejemplifican, solo vamos

a señalar una de las prácticas más comunes; consiste en señalar de favorecimiento a la guerrilla a promotores de iniciativas de paz, por el simple hecho de proponer que sean escenarios abiertos a toda la sociedad.

Los pescadores y campesinos del municipio de Quimbó departamento del Huila, que habitan en las riberas del Río Magdalena, desde hace varios años han expresado ante diversas instituciones y con muchas acciones jurídicas, el derecho a seguir existiendo en ese territorio, pues la construcción de un megaproyecto de energía los afectará y dañará severamente, lo que ha sido su proyecto de vida comunitario.

Todas las exigencias de esta comunidad fueron desoídas sistemáticamente por todas las instituciones, entre ellas el derecho a consulta, que está legalmente consagrado en la constitución nacional a comunidades indígenas y afrodescendientes, para determinar la viabilidad social y ambiental de los proyectos económicos.

Y ante la ocupación pacífica de las instalaciones por los pobladores del Quimbó, quienes se ubicaron con carpas a las orillas del río Magdalena, la respuesta fue la expulsión violenta.

La fuerza del ESAMD entró gaseando, disparando balas de gomas y agrediendo a todos. El camino ante la sordera gubernamental es la acción de protesta para hacer visible ante Colombia y el mundo. sus exigencias y atropellos.

La excusa gubernamental justificada por el poder mediático es está obstruyendo el libre desarrollo del proyecto y está en peligro la inversión. Tienen que ser silenciados. Y los medios señalan a los pobladores como los culpables de la acción del ESAMD.

¿Dónde está la garantía a la democracia cuando se ejerce desde los movimientos sociales?

Lo acontecido en la elección del rector de la Universidad Nacional en estos días, es muy revelador, de lo amañada que es la democracia colombiana; por más del 60 por ciento de votos, fue elegido el nuevo rector de esa institución educativa nacional y en una burda maniobra, las directivas de la universidad, impusieron a otro candidato y lo posesionaron en la dirección.

La reacción de inconformidad no se hizo esperar. Los estudiantes salieron a protestar el jueves 29 de marzo para hacer respetar la voluntad mayoritaria de los electores, entre ellos miles de estudiantes, los cuales fueron reprimidos brutalmente por el ESAMD, lo que obligo a ejercer el derecho de resistir y respon-

der a esta agresión. Los medios de comunicación victimizaron a los agentes del ESAMD y convirtieron en agresores a los estudiantes. Qué falacia.

Los desplazados climáticos en muchas partes del país, han recibido como respuesta a sus demandas, la estigmatización de violentos, de estar siendo influenciados por las guerrillas y por ello sus manifestaciones de protestas públicas, son reprimidas con el falaz argumento de que están obstaculizando la libre movilidad y afectando la seguridad pública.

A nombre de todos los ciudadanos, se golpea y se criminaliza; Un caso de estos fue el tratamiento dado a los desplazados de Risaralda, que hace un año vienen bregando a encontrar soluciones a su tragedia.

La lista de criminalizados también incluye a los líderes de las organizaciones de víctimas, que propugnan por la restitución de sus tierras. Si ayer fueron masacrados y asesinados produciendo su despojo y desplazamiento, hoy de nuevo, con leyes de restitución y todo a bordo, son asesinados por las mismas fuerzas que no son oscuras ni extremas como lo asevera el presidente en su discurso legitimador de crímenes hacia el pueblo.

Decir que es una mano oscura es ocultar a los victimarios y limpiar la imagen de un Estado de esencia

# NO MÁS CRÍMENES DE ESTADO



terrorista y criminal. Los líderes que luchan por la restitución integral de sus tierras, son asesinados por los mercaderes de la tierra, por los terratenientes y poderosos, que son los mismos que financiaron y ejecutaron y ejecutan el exterminio a nuestro pueblo. Es Visbal Martelo y sus colegas; este es hoy llamado a indagatoria, como patrocinador del paramilitarismo.



# GOLPEANDO NUEVAMENTE EL PARAMILITARISMO

Autor: Frente Urbano Carlos Germán Velazco Villamizar



desviados al apropiamiento privado, por los funcionarios del gobierno y para el fortalecimiento de las fuerzas armadas y toda la política de seguridad a los palmeros que se adueñaron de las tierras despojadas a los campesinos en los Montes de María.

## Alerta, La Inteligencia Militar Puede

No se descarta que detrás de las explosiones de papas u otros artefactos en las universidades, en las residencias de estudiantes y en las movilizaciones sociales de las dos últimas semanas hayan estado, las manos criminales del Estado y sus servicios de inteligencias para restarle legitimidad a las luchas desplegadas por el movimiento social. Ya sabemos y conocemos de las operaciones psicológicas de las fuerzas armadas, que con el apoyo del poder mediático, levantan toda una campaña de desprestigio a los luchadores populares, a los movimientos de oposición y a todos los que resistimos. Campañas mediáticas que culminan en masacres, asesinatos y penalización en una larga historia de violencia criminal del Estado, que ha destruido los cimientos de la sociedad.

Los reclamos de agua para la vida también son ahogados en sangre, golpizas, heridos y masivas detenciones, como aconteció en el municipio del Carmen de Bolívar, en el departamento del mismo nombre, cuando el reclamo de los pobladores por la no prestación del servicio de agua por dos meses, por eso los reprimieron las fuerzas armadas gubernamentales.

Esas gotas de agua, producen sed y represión a la población, mientras los dineros públicos son

Cúcuta y el Norte de Santander siguen afrontando una difícil crisis económica, social y humanitaria.

Al desempleo, la falta de oportunidades para la gente, la crisis de la de salud y la arremetida de las multinacionales que harán un nuevo envión para robarse los recursos naturales que no se han llevado aún, se suma la presencia de miles de efectivos de las fuerzas militares y paramilitares que con distinto remoquete, actúan en la ciudad y el departamento.

Rastrojos, urabeños, paisas, águilas negras, sijín, dijín etc, son siglas diferentes que se convierten en una sola a la hora de coordinar en sus objetivos comunes: La represión contra el pueblo y la guerra contra-insurgente.



En respuesta a esto, el pasado lunes 6 de febrero unidades guerrilleras del frente urbano Carlos German Velasco Villamizar, atacaron una banda narco-paramilitar que se desplazaba en el área general de Juan Frío, zona rural del municipio Villa del Rosario Norte de Santander.

A raíz del ataque y el posterior enfrentamiento, se dio de baja a 2 paramilitares y 4 más resultaron heridos. Nuestra fuerza guerrillera se retiró del lugar sin ninguna novedad.

Se recuperó un fusil fal cal 7.62, una cinta de ametralladora y 400 tiros, lo mismo que valioso material de inteligencia que servirá para nuevas operaciones.

Las comunidades están hastiadas del vínculo evidente entre militares y paramilitares y sobre todo, de los atropellos y

crímenes de esta alianza que es negada todos los días por el gobierno, pero que es inocultable a los ojos de las gentes que en campos y ciudades sufren su acoso.

La población debe seguir denunciando la asociación criminal entre fuerzas oficiales del Estado y paracos y continuar luchando por su derecho a construir proyectos de vida comunitaria sin la imposición y el pillaje de estos bandidos.

El ELN seguirá acompañando el esfuerzo de muchas gentes por edificar una ciudad y una región con desarrollo para todos, con justicia social y prosperidad para el pueblo, no solo para quienes desde siempre, han hecho riqueza a costa del sufrimiento de millones de seres humanos.

**COLOMBIA PARA LOS TRABAJADORES**

**¡NI UN PASO ATRÁS... LIBERACIÓN O MUERTE!**

**EJERCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL**

**FRENTE URBANO CARLOS GERMAN VELAZCO VILLAMIZAR**



**Terrorismo de  
Estado  
en Colombia**

**REVISTA**

Edición No. 314

Abril/02/2012

**INSURRECCIÓN**

